



## Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Manuel Añorve (Senador-PRI) / Federico Döring (Diputado- PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Los temas que manejaron los legisladores fueron el aterrizaje del avión de Estados Unidos al aeropuerto de Toluca y la Reforma Electoral. El diputado **Federico Döring** señaló: “que no siga avanzando la ‘Ley Maduro’, que no acabe el cártel de Morena con la democracia y que la incertidumbre siga, que los mexicanos sigan teniendo la posibilidad de quitar y poner los malos gobiernos”.

Po su parte, el legislador **Arturo Ávila** hizo un balance de los logros que han tenido en sus sexenios, por ejemplo, que a pesar de que digan que México se está volviendo como Venezuela, el país tiene uno de los tipos de cambio más fuerte, sacaron a 13.4 millones de mexicanos de la pobreza, han incrementado el salario mínimo en más de 9 mil pesos mensuales y es primer lugar en inversión extranjera.

<https://drive.google.com/file/d/1Jg-1VfzJmIDXqRvoGD6oWUpGXQHJ6rJ7/view?usp=sharing>